

広報 ゆうまやま

木綿間山

第34号

問合せ先

事務局西部公民館 ☎ 281-5006

編集発行：広報委員会

会長挨拶

会長 村上 英子

今年の2月頃から新型コロナウイルスによる感染が広がり、不要不急の外出自粛を余儀なくされ、いつ収束するか全く予想がつかない状況の中、最近になってまた感染者が徐々に増えており報道発表を注視している今日この頃です。

さて、令和2年度の総会はコロナ禍であるため、5月16日に書面議決により、各決議事項・役員改選が原案通り可決されました。

今年度も会長を務めさせていただきます手野区の村上英子でございます。どうぞよろしくお願ひいたします。

7月に入り、梅雨の大雨により九州全般が甚大な被害を被っており心が痛む思いですが、幸いなことに当地区においては大きな被害もなく、何かとこのまま落ち着いてくれればと思っております。

内浦校区コミュニティは行政と地域の架け橋となり、災害防止や事故防止等、皆様と共に頑張ってまいりますので、ご協力・ご支援をよろしくお願ひいたします。

部会長のあいさつ

ふれあい部会長 太田 博江

令和2年3月より新型コロナウイルス感染者が増加し始めました。その後地方自治体5月末は、感染防止の為、3つの基本である、「身体的距離」「マスクの着用」「手洗い」など感染拡大を予防する新しい生活様式の実践を個々人が行うと言う、感染症予防策が図られました。それを受けたふれあい部会も会議などは中止しました。

各自治区住民の交流の目的、健康や福祉の催し物を行う講演会の開催、研修会や祭り事など会員の皆様が楽しみにしている会は、現在の状況では中止せざるを得ませんが一刻も早く正常に戻り活動出来ることを切望します。



ゴミ不法投棄のぼり旗

安全・安心 青パト部会長

川原 政俊

私たちの部会は、隔週土曜日に環境パトロールを実施しています。

昨年の11月に部会でゴミ不法投棄のぼり旗を校区内に設置したのですが、以前だったら強風などで破れたり、ポールが折れたりで半年持たいのですが、今回は写真で見た通りきちんと立っております。

間違って短いポールを注文したため設置の際ポールの真ん中と下部分の2ヶ所を固定しました。そのことがかえってのぼり旗が、回らなくてまた巻つかずそのままの状態をキープできたと思われます。

これからも青パトの見回りで、ゴミの不法投棄監視、啓発活動を続けて行きたいと思います。

写真は、手野地区の森のため池、通称「三段堤付近」



新部会長のあいさつ

防災部会長

吉田 正生

本年度から防災部会長に就任しました内浦区在住の吉田です。副部会長は、手野区在住の北川です。

共に「日本防災士会福岡支部」に所属しており、習得した知識を部会メンバーと共有し内浦校区の防災活動に活かしていきます。

新型コロナウイルス騒動の渦の中で活動を自粛せざるを得ませんが状況により予定する講座や訓練など実施した時には皆様方の参加協力を頂きます様よろしくお願ひいたします。

このコロナ禍の中で

環境・交通部会長 大西 清文

元号が令和になった昨年度一年間、環境交通部会の活動に対して、ご協力頂きありがとうございました。令和2年度の始まりは、国内外がコロナ禍の真っ只中に始まり、今なおその報道が毎日続く中、医療や教育、経済活動などの日々の生活に多く影響が出ています。

私たちの活動も、その影響が避けられない状況にあり、本年度の環境交通部会の取り組みは例年通りに進め難い状況にあることが否めません。

しかし、内浦区の環境保護と公共交通機関の調査研究に関しては、インターネットを活用するなど、コロナに負けず新たに出来る活動を考え、進めていきたいと考えております。

これからも皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

就任のあいさつ

会計 與島 康子

今年から会計としてコミュニティに参加することになりました手野区の與島(よじま)と申します。内浦校区は地域の力がしっかりとしていると思っています。

皆さんのご指導、ご協力を頂き微力ながら頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

令和2年度内浦校区コミュニティ運営協議会役員名簿（令和2～3年度）

役職	氏名	新・再	地区	役職	氏名	新・再	地区	
会長	村上 英子	再任	手野					
副会長	安部 慶人	再任	波津					
事務局長	弓削 勇	再任	手野					
会計	與島 康子	新任	手野					
部会長	安全・安心 青バト	川原 政俊	再任	手野	副部会長	本松 博	再任	手野
	防災	吉田 正生	新任	内浦	〃	北川 敏幸	新任	手野
	環境・交通	大西 清文	再任	内浦	〃	河原 典子	再任	手野
	ふれあい	太田 博江	再任	手野	〃	福本 恵子	新任	内浦
監事		原田 美保子	新任	原				
		玉江 ルミ	再任	内浦				

●令和2年度 内浦校区コミュニティ運営協議会通常総会議決結果報告

本年度は新型コロナウイルス感染防止対策のため総会を中止し、書面での議決とし、5月16日に書面議決書を提出していただきました。

議案

(代議員総数46名)

第1号議案 令和元年度事業報告	賛成40, 反対0
第2号議案 令和元年度決算報告	賛成40, 反対0
第3号議案 令和2年度役員(案)	賛成40, 反対0
第4号議案 令和2年度事業計画(案)	賛成40, 反対0
第5号議案 令和2年度予算(案)	賛成40, 反対0

結果

すべての議案について、過半数以上の賛成をもって可決されました。

特記事項

◎今後は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策の状況を、踏まえながら活動していきます。校区の皆さんのご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



令和2年5月
内浦小の塙本校長へ
次亜塩素酸水を手渡し
ました



「スマイル岡垣」白石施設長へ三役であいさつ

編集後記

新型コロナウイルス感染拡大防止対策により、コミュニティ活動の自粛の結果1ヶ月遅れの広報発行となりました。また町の数々のイベント(かぐや灯籠まつり、まつり岡垣、町民文化祭等)が中止となりそれに伴い、各自治区における交流事業も感染防止策や密閉、密集、密接を避ける対策を講じながら実施することが難しい場合は中止せざるを得ません。今後は新しい生活様式を実践しながらコミュニティ活動を摸索していく必要があります。

安 部